

## La solidaridad internacional fortalece la resiliencia entre los pueblos

Redacción: Equipos ACPP País Valencià y ACPP Oriente Medio

Los graves efectos de la DANA en Valencia no sólo han logrado movilizar esfuerzos económicos, materiales y humanos nacionales, sino que también han despertado el apoyo de distintos actores internacionales, vislumbrando la importancia de la solidaridad entre los pueblos como un mecanismo de resiliencia.

**Nuestra socia palestina PARC ha mostrado su empatía con las víctimas de la DANA realizando una donación en apoyo al pueblo valenciano desde su fondo de solidaridad.**

No ajena a este panorama, y profundamente motivada por la empatía que surge al vivir en primera persona situaciones de crisis humanitaria continuada, nuestra socia palestina [PARC](#) (Palestinian Agricultural Development Association) contactó con ACPP para mostrar su preocupación, ofrecer su apoyo absoluto y comunicar una decisión colectiva de sus trabajadores y trabajadoras: realizar una donación en apoyo al pueblo valenciano desde su fondo de solidaridad, una reserva económica de la organización destinada a causas sociales, y financiada directamente a través de una deducción periódica de un porcentaje de sus salarios.



Foto Fundació Horta Sud. Campanya #SeràHortaSud.

Así, el pasado mes de diciembre hicieron efectiva una donación de 5.000€ para apoyar las labores de la [Fundació Horta Sud](#) en las comunidades más afectadas por las inundaciones.

El papel de la Fundació es el de acompañar a las asociaciones, y a las personas que las conforman, en su proceso colectivo de reconstrucción social identificando sus necesidades principales y dotándolas de las herramientas requeridas

para potenciar al máximo sus retos y proyectos. Adicionalmente, ha tenido un rol clave en la respuesta inmediata a las comunidades con su Campaña #\*SeràHortaSud, con el fin de reconstruir la vida social de l'Horta Sud a través del tejido asociativo desprendido de la DANA.

PARC por su parte, es una Asociación que trabaja desde hace más de 40 años por el empoderamiento socioeconómico y el fortalecimiento de



**8 de marzo**  
Día Internacional de las Mujeres

FEMINISTAK  
GARA

SOMOS  
FEMINISTAS

SOM  
FEMINISTES

la resiliencia de las comunidades rurales palestinas, priorizando a su vez, el trabajo con organizaciones comunitarias que buscan ser un altavoz de las personas y asociaciones que han perdido la suya. Además, moviliza y desarrolla las capacidades de las personas rurales para que puedan tomar control y gestionar sus propios recursos, a través del acompañamiento de equipos profesionales en el sector y voluntarios comprometidos con las causas que lideran. Cabe destacar que,

desde el estallido del conflicto en Gaza hace más de un año, PARC ha trabajado incansablemente a lo largo de la Franja, distribuyendo cerca de 3 millones de suministros de ayuda humanitaria entre todas sus gobernaciones, destacando bienes esenciales como alimentos, agua, mantas, ropa o refugios destinados a la población desplazada. Así, en materia de seguridad alimentaria, PARC ha contribuido a garantizar el acceso a alimentos sanos para más de 1 millón de personas, por medio de la entrega de aproximadamente 200 mil comidas calientes, 180 mil kits de alimentos, 13 mil cupones canjeables en comercios locales por alimentos saludables básicos, y alrededor de 500 kits nutricionales para bebés. Y en relación al acceso al agua y el saneamiento, PARC ha atendido a cerca de 1 millón de personas a través de la distribución de más de 70 mil m3 de agua, 30 mil kits de higiene, 2 mil kits de dignidad con compresas y toallitas higiénicas para mujeres y adolescentes, y la instalación de cerca de 100 baños para proporcionar privacidad a unas 150.000 personas.

#### Una mirada de la Cooperación Valenciana en Palestina

A lo largo de los años, instituciones como la Generalitat Valenciana, la Diputación de Valencia, el Ayuntamiento de Valencia, el Ayuntamiento de Castellón, entre otras, han demostrado su solidaridad con el pueblo palestino a través de la financiación de numerosos proyectos de



Imagen de un voluntario de PARC distribuyendo ayuda en la Franja de Gaza.

### Los lazos de solidaridad entre pueblos generan una resiliencia colectiva que cruza fronteras, y que en momentos difíciles, apoyarse unos a otros permite sobreponerse, incluso a los contextos más deshumanizantes.

cooperación internacional, acción humanitaria y emergencias. Particularmente, de la mano de ACPP en País Valencià, estas instituciones valencianas han apoyado además de la labor de PARC, el trabajo de otras socias palestinas, en temáticas relacionadas principalmente con la transformación social, la seguridad alimentaria, la mejora de la eficiencia hídrica, la promoción de los derechos y la dignidad especialmente de las mujeres palestinas, entre otras.

El apoyo a estas iniciativas no sólo ha ayudado a fortalecer el tejido social palestina y la capacidad de las organizaciones para contribuir a la garantía de los derechos humanos en Gaza y Cisjordania, sino que también ha tenido un impacto relevante en la construcción de puentes entre el pueblo palestino y el español, materiali-

zados en actividades conjuntas como intercambio de prácticas y saberes entre mujeres cooperativistas, viajes de voluntarias valencianas a territorio palestino y la visita de socias palestinas al País Valencià. Hoy vemos que este apoyo no ha pasado desapercibido.

Conscientes de estos vínculos históricos, y profundamente agradecidos por el apoyo recibido en los últimos años, esta donación de PARC recuerda que

los lazos de solidaridad entre pueblos generan una resiliencia colectiva que cruza fronteras, y que en momentos difíciles, apoyarse unos a otros permite sobreponerse, incluso a los contextos más deshumanizantes. En definitiva, demuestra que la solidaridad mueve solidaridad. Junto a su donación, PARC envió una carta a Valencia, en la que señala:

“Aún mientras nuestro pueblo sufre por la crisis en Palestina, especialmente las terribles circunstancias en Gaza, nos solidarizamos con ustedes, con compasión y apoyo en este momento tan difícil. Enviamos nuestras más sentidas condolencias a las familias cuyos seres queridos han fallecido o continúan desaparecidos, y les deseamos una pronta recuperación y resiliencia para superar este desastre.”

La solidaridad del pueblo palestino con el español, en un momento tan crítico, es una lección que debemos visibilizar. Especialmente a la hora de dignificar y poner en valor las políticas públicas de cooperación internacional y acción humanitaria que, a menudo son criticadas desde determinados discursos de odio. En Palestina, la palabra “sumud” representa la resistencia y la resiliencia frente a la adversidad. Hoy, ese mismo espíritu inspira un gesto de solidaridad internacional: apoyar a Valencia tras la DANA, recordando que la resiliencia se construye con apoyo mutuo. ●

## Reconocimiento a ACPP en la conmemoración del 37º aniversario de la FEASIES en El Salvador

Redacción: Equipo ACPP Centroamérica

La Federación de Asociaciones y Sindicatos Independientes de El Salvador (FEASIES), celebró el pasado 19 de octubre su XXXVII Congreso Federal, conmemorando 37 años de lucha sindical bajo el lema "Más Sindicalismo, para transformar la vida y los lugares de trabajo". Este evento no solo celebró el trabajo histórico de FEASIES, sino que también sirvió

para reforzar los lazos entre ACPP y nuestra socia local.

ACPP fue invitada al evento para la entrega de un reconocimiento por su rol como aliada estratégica en la implementación de proyectos que buscan fortalecer los derechos humanos del colectivo LGBTI+ y del sindicalismo, así como promover los derechos humanos laborales en El

Salvador y la región Centroamericana.

#### Un camino compartido: Avances en los derechos LGBTI+ y derechos laborales

Desde 2016, ACPP ha trabajado junto a FEASIES y otras organizaciones locales en El Salvador para promover un enfoque de derechos humanos que aborde las profundas

desigualdades que enfrenta la población LGBTI+. Este esfuerzo ha permitido visibilizar la vulneración sistemática de derechos y generar herramientas concretas que fortalecen tanto la incidencia política como la protección de estas comunidades. Un ejemplo significativo de este trabajo es el Observatorio Nuestras Miradas, creado en 2018 junto a ORMUSA y COMCAVIS TRANS, que ha sido fundamental para documentar y analizar las condiciones de vida y los retos de la población LGBTI+, generando evidencia que orienta la acción social y política en un contexto de cierre institucional.

El trabajo conjunto de ACP y FEASIES ha permitido, además, articular esfuerzos regionales e impulsar iniciativas que promueven una agenda inclusiva en el ámbito laboral y social. Gracias a estas acciones, se han fortalecido las capacidades organizativas y de incidencia de las personas LGBTI+, se ha transformado el sindicalismo en un espacio más inclusivo y se han establecido redes regionales que luchan contra la discriminación. Estas alianzas han demostrado que el trabajo colectivo, basado en el diálogo y el compromiso, es clave para enfrentar los retrocesos en derechos humanos y construir un entorno más equitativo para todas las personas.

#### Mirando al futuro: construyendo un sindicalismo inclusivo

En un contexto de vulneración sistemática de derechos, especialmente hacia la comunidad LGBTI+ y otros colectivos marginados, ACP y



Imagen del Congreso del FEASIES

FEASIES continúan impulsando acciones que generan un impacto real, que no solo visibilizan las desigualdades, sino que también buscan transformarlas a través de la acción directa y la colaboración entre organizaciones: fortalecimiento de redes locales y regionales; a través de la creación de conocimiento estratégico sobre desigualdades estructurales; y mediante la capacitación y sensibilización para la defensa de derechos.

Este esfuerzo conjunto demuestra que, cuando se trabaja de manera unificada y estratégica, es posible avanzar hacia sociedades más justas e

inclusivas. Las alianzas entre ACP, FEASIES y otras organizaciones en El Salvador han demostrado ser un motor clave para la transformación social, donde la visibilización, la denuncia y la promoción de los derechos humanos se combinan para generar cambios sustantivos. Con fuerza y compromiso, desde el equipo ACP Centroamérica, seguimos adelante en la lucha por la igualdad y la justicia social para todas las personas, sin distinción. ●

## Comunidades Educativas sensibles y comprometidas con los derechos humanos y la sostenibilidad con el apoyo del Ayuntamiento de Burgos

Redacción: Equipo ACP Castilla y León

Durante los últimos seis meses, la Universidad de Burgos, comunidades educativas del barrio de Gamonal y organizaciones feministas implicadas con la defensa de los derechos de las mujeres han participado en el proyecto de ACP en Castilla y León: *PROMOTE MOTION: Derechos Humanos y Sostenibilidad desde un enfoque de educación para la ciudadanía global*. Los innovadores talleres en diversos formatos y la campaña de comunicación que articulan el proceso que celebramos hasta el 31 de marzo, ya están contribuyendo a que 425 personas amplíen sus conocimientos y comprensión sobre el Desarrollo Sostenible.

Por primera vez en Burgos, hemos activado el escape room de ACP: *El viaje*, un juego que



Sesión del curso podcast\_ NoTodasLasMujeresFacturan2

aborda las causas de origen de los desplazamientos forzados y las migraciones, usando la *gamificación* como estrategia para el desarrollo

de las habilidades y valores propios de la educación para la ciudadanía global en el alumnado. *El viaje* inició en enero un proceso de orientación destinado al profesorado de 3º ESO del IES Pintor Luis Sáez para trasladar, mediante una guía didáctica, propuestas de actividades, materiales y contenidos sobre migración y refugio que a su vez puedan ser replicados en el aula en el corto y el medio plazo. A continuación, el desarrollo de las sesiones del juego en las seis clases permitió una primera aproximación al tema de una manera divertida y, al mismo tiempo, preparó al alumnado para la fase final de esta experiencia. Acompañadas por la organización ACCM y por personas en condición de refugio que compartieron su testimonio con los y las jóvenes, recorrimos la exposición transmedia que se

ha mostrado en el IES para promover la empatía y la solidaridad hacia los testimonios de vida que se presentan en ella. El diálogo intercultural que se produjo en el espacio, nos permitió concluir que el desplazamiento forzoso no es un juego.

En la Universidad, hemos trabajado con profesorado y alumnado de la Facultad de Educación reflexionando sobre el impacto de las metodologías socioafectiva y lúdica en la educación para el desarrollo sostenible. A partir de la experi-

mentación de los *scape rooms* *Las Dimensiones del Agua* y *El Viaje*, los futuros maestros y maestras extrajeron valiosas reflexiones sobre los beneficios del aprendizaje cooperativo para enseñar a las futuras generaciones contenidos sobre el derecho humano al agua y el ODS 10 "Reducción de las desigualdades".

Entre febrero y marzo se ha sumado a esta cadena de sensibilización, la Asociación para la Defensa de las Mujeres "La Rueda", que ha participado en un curso para la creación de un pod-

cast colaborativo, cuyo resultado ha sido la producción sonora (*No todas*) *Las mujeres facturan*. Este contenido, junto con una campaña en redes sociales y el estreno del corto documental salvadoreño "Sembrando Juntas", todos ellos producidos por ACPP con el apoyo del Ayuntamiento de Burgos, que están siendo compartidos por personas como tú, dispuestas a cambiar las reglas para lograr la igualdad. ●

Con motivo del día 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres, os presentamos algunas de las acciones que realizamos para contribuir a la igualdad en las relaciones entre géneros.

## No habrá paz sin las mujeres: voces feministas en la construcción de paz

Redacción: Equipo ACPP Euskadi

En el marco del proyecto "Construyendo liderazgos feministas e inclusivos para la transformación social desde una visión local global", financiado por la Diputación Foral de Bizkaia, el pasado 11 de febrero, desde BLB-ACPP Euskadi organizamos el encuentro "No habrá paz sin las mujeres. Encuentro Internacional de mujeres referentes en construcción de paz. Fue un espacio de reflexión y debate a través de un turno de ponencias y una mesa redonda en las que participaron activistas y expertas de distintas partes del mundo. Desde Colombia, Níger, Senegal, República Democrática del Congo, El Salvador y Euskadi, las ponentes coincidieron en una premisa clave: la paz no es solo la ausencia de guerra, sino la presencia de justicia, equidad y derechos para todas.

Luz Piedad Caicedo de la [Corporación Humanas](#) (Colombia), habló sobre los desafíos del proceso de paz en el país y del papel del movimiento feminista en su implementación desde una mirada crítica, llegando al contexto actual del gobierno encabezado por Gustavo Petro y su enfoque de paz total, advirtiendo sobre algunos de los retos que siguen existiendo para el movimiento feminista. Entre ellos, puso el foco en la dificultad de negociar con actores armados que siguen resistiéndose a cesar la violencia, infringiendo el derecho internacional humanitario a pesar de estar en momento de negociación y teniendo impacto directo en la perpetuación de violencias y desigualdades en las comunidades y en particular hacia las mujeres. Caicedo enfatizó la **importancia del papel de las mujeres en la construcción de paz y en los espacios de toma**

**de decisión, asegurando que la participación activa de las mujeres es clave para una transformación real que rompa con la lógica de la fuerza y la militarización.**

Por su parte, Bintou Sidibé Diallo de [COSEF](#) (Senegal), habló sobre la brecha de género en la participación política y la importancia de la formación y el empoderamiento económico de las mujeres como herramientas clave para su participación activa en la toma de decisiones. Explicó que, a pesar de que en las últimas décadas se han logrado avances en el ámbito de la representación femenina, las mujeres siguen enfrentando numerosos obstáculos estructurales; desde el acceso a la educación y los recursos, hasta las resistencias patriarcales que limitan su participación en la toma de decisiones.

En la misma línea, Morena Herrera de la [Colectiva Feminista](#) (El Salvador), compartió la experiencia de lucha de las mujeres en su país y cómo las mujeres fueron relegadas siempre a un segundo plano, donde sus demandas han sido relegadas e invisibilizadas. También denunció la invisibilización de la violencia sexual en los Acuerdos de Paz y la lucha continua por los derechos sexuales y reproductivos, subrayando que desde el movimiento feminista salvadoreño ha sido y es clave nombrar la realidad: ponerle nombre a la violencia patriarcal y machista que permeaba y permea todavía el país. Además, Herrera situó algunos de los retos actuales que interpelan al movimiento, como la necesidad de trabajar para una paz que integre a todas las identidades y luchas, incluyendo la del movimiento LGTBI.

En su turno, Haoua Bonkano de [DIKO](#) (Níger), expuso cómo las mujeres en contextos de crisis humanitaria siguen enfrentando enormes barreras en el acceso a derechos básicos como la educación. En la misma línea que Sidibé, subrayó que la paz debe ir más allá de los acuerdos de alto al fuego e incluir la participación real de las mujeres en los espacios de toma de decisiones.

Por último, Marie Lucia Monsheneke, de [FAMEK Elkarte](#) (Euskadi) y originaria de República Democrática del Congo, puso el foco en las mujeres migrantes y su rol en la construcción de paz desde una mirada local-global, denunciando las barreras estructurales impiden su participación plena en las sociedades de acogida y destacan-

**NO HABRÁ PAZ SIN LAS MUJERES**

Encuentro internacional de mujeres referentes en construcción de paz

**Ponentes:**

- Luz Piedad Caicedo (Corporación Humanas, Colombia)
- Bintou Sidibé Diallo (COSEF, Senegal)
- Morena Herrera (Colectiva Feminista, El Salvador)
- Haoua Bonkano (DIKO, Níger)
- Marie Lucia Monsheneke (FAMEK, Euskadi)

Inscripción:

Bizkaia Aretoa, Sala Oteiza

11 de febrero

9:30 - 13:30

Organiza: Con el apoyo de: Colaboran:

do la necesidad de un feminismo interseccional, intergeneracional y decolonial real.

Todas las ponentes hicieron hincapié en la necesidad de **reconocer el papel de las mujeres como agentes claves de transformación en la construcción de paz**, coincidieron en la urgencia de articular agendas y redes feministas

transnacionales y en la necesidad de que la comunidad internacional exija a los Estados cambios estructurales. Tal y como afirmó Bonkano “No se puede desarrollar un país si dejamos al margen a la mitad de la población”.

El encuentro concluyó reafirmando que la paz no es solo un acuerdo político de cese al fuego,

sino una transformación estructural que garantice los derechos humanos de las mujeres y de todas las vidas. La defensa de estos derechos es el pilar fundamental de la paz; desde Colombia hasta Níger, desde El Salvador hasta Euskadi, las voces feministas siguen exigiendo justicia, equidad y un mundo sin violencias. ●

## Mujeres de San Pedro Masahuat mejoran su acceso a una atención en salud sexual y reproductiva digna con el apoyo del Ayuntamiento de Miranda de Ebro

Redacción: Equipo ACPP Castilla y León

ACPP, junto a nuestra socia local, ORMUSA, hemos implementado en 2024 el proyecto “Nuestra salud, nuestros derechos: adecuando la disponibilidad del Derecho Humano a la Salud desde un enfoque de género en San Pedro Masahuat”, una intervención financiada por el Ayuntamiento de Miranda de Ebro que ha permitido dotar de equipo médico ginecológico a la Clínica administrada por el Ministerio de Salud de El Salvador, MINSAL, en dicho distrito.

Así, se han adquirido un ultrasonógrafo (ecógrafo) móvil y un doppler. El ecógrafo, para realizar ecografías con ondas sonoras de alta frecuencia (ultrasonidos) para generar secuencias de imágenes de órganos y formaciones dentro del cuerpo sin necesidad de procesos invasivos y poder dar un seguimiento a los embarazos de las mujeres que son atendidas por la clínica. Al tratarse de un aparato móvil, ocasionalmente podrá ser utilizado en las otras cuatro clínicas que tiene el MINSAL en el distrito. Y con el doppler, un tipo de ultrasonido para mostrar cómo circula la sangre a través de los vasos sanguíneos para examinar la circulación en distintos órganos del cuerpo: cuello, brazos y piernas, se complementa el seguimiento adecuado del estado de salud de las mujeres embarazadas.

La Paz, Departamento al que pertenece San Pedro Masahuat, es la región con mayor tasa de embarazos adolescentes en todo el país. Por ello, además de la compra de los equipos médicos, ORMUSA ha realizado formaciones para reforzar las capacidades de la *Red Intersectorial para prevención de embarazo adolescente*, en aras de promover la apropiación de la población del nuevo equipamiento e incidir ante las auto-



Vista de la actividad “Sanadoras de la Tierra en la provincia de Burgos y en El Salvador” en el CIFP Río Ebro.

ridades en su obligación de garantizar la disponibilidad del Derecho Humano a la Salud de las mujeres y las niñas. Además, se ha trabajado con titulares de responsabilidad y de derecho para mejorar la dimensión de participación del derecho, constituyendo una Comisión Comunitaria de Participación Social en Salud (CCPSS) y un grupo de participación, acción y aprendizaje en Salud Sexual y Reproductiva.

El proyecto beneficiará a lo largo del tiempo a más de 5.500 personas usuarias de la clínica de San Pedro Masahuat, mejorando tanto la calidad como la calidez de la atención en salud sexual y reproductiva en el distrito. El equipamiento y el acompañamiento organizativo, permite contribuir al acceso de las niñas, adolescentes y mujeres de San Pedro Masahuat a su

Derecho Humano a la salud, desde un enfoque de género, interseccionalidad e inclusión.

Finalmente, ACPP, en colaboración con la asociación contra la violencia de género mirandesa *Mujeres en la Calle*, realizó un taller para concienciar sobre la necesidad de reivindicar en el medio rural de Burgos y de El Salvador el acceso pleno al derecho a la salud de las Mujeres. Así, las estudiantes del Ciclo Formativo Socio Sanitario del CIFP Río Ebro que participaron en el taller, conocieron los relatos de lideresas salvadoreñas defensoras de este derecho y conocieron el impacto en la vida de las mujeres del Sur Global gracias a la política municipal de cooperación descentralizada del Ayuntamiento de Miranda de Ebro. ●

Plan de Igualdad de ACPP

Visita nuestra Web [1.-IV Plan Igualdad ACPP 2022 2026.pdf](#)

## Ser Antirracista NO es una postura, ES una Acción

Redacción: Equipo ACPP País Valencià

En el marco de las actividades que realizamos en el IES El Clot de Valencia, el pasado mes de diciembre tuvimos el privilegio de contar con Asaari Bibang, una mujer que se autodefine como actriz, cómica y mamá.

En su monólogo "Humor Negra", Bibang aborda con ironía y sinceridad las experiencias cotidianas de ser mujer, negra y migrante en España. "Humor Negra" no es simplemente un espectáculo de comedia, sino una herramienta transformadora que combina entretenimiento y reflexión crítica para aportar valor a la sociedad. Desde una perspectiva comprometida con la justicia social, nuestro proyecto "Del pati al carrer. Donant respostes als discursos d'odi des de l'educació per la pau a Saïdia", financiado por la Generalitat Valenciana, utiliza el humor no como un recurso trivial, sino como una necesidad de expresión artística que impulsa la conciencia colectiva sobre las desigualdades estructurales.

La discriminación, a menudo vista desde perspectivas aisladas, cobra nuevas dimensiones cuando se interseccionan múltiples formas de opresión. ¿Qué ocurre cuando ser mujer implica también ser negra? ¿O ser mujer árabe? Estas preguntas invitan a cuestionar los enfoques tradicionales y abogan por una mirada interseccional que contemple la complejidad de las identidades y las desigualdades.

Bibang, denuncia el "feminismo hegemónico", que frecuentemente deja fuera a mujeres que



no inician desde un "punto de partida +1", sino desde un "-20". Este concepto revela cómo las mujeres negras enfrentan barreras adicionales, destacando la urgencia de construir un feminismo inclusivo que abarque las múltiples dimensiones de la opresión y sitúe la experiencia de las mujeres racializadas en el centro del análisis y la acción.

De este planteamiento surge el término "rachismo", una fusión que une el racismo y el machismo, mostrando cómo estas dinámicas operan de manera interconectada. Por ello desde ACPP, consideramos de vital importancia ofrecer una perspectiva interseccional que evidencie la necesidad de una lucha por la igualdad

que aborde estas intersecciones desde un enfoque holístico y transformador.

El humor, como herramienta educativa y social, no solo busca entretener, sino inspirar cambios profundos en actitudes y comportamientos, fomentando una cultura de paz que cuestione nuestros parámetros, enfoques y prejuicios y desafíe tanto al racismo como al machismo desde una posición no pasiva ante la discriminación. Decir "no soy racista" no transforma la realidad; la verdadera transformación requiere una actitud activa y sostenida, para que cambie algo, hay que ser antirracista. Cada pequeño acto desde el entorno personal contribuye a desmantelar las estructuras de opresión y a construir una sociedad más justa e inclusiva.

Este enfoque refleja los principios de la Educación para la Ciudadanía Global (EpCG), promover una ciudadanía global crítica y activa que, a través de la acción consciente y colectiva, desafíe las injusticias y construya un mundo basado en la igualdad, la solidaridad y el respeto a la diversidad.

Desde la estrategia educativa de ACPP, se impulsan contra-narrativas con enfoque interseccional y de derechos humanos. Mientras los discursos racistas y antifeministas deshumanizan, excluyen y se posicionan como víctimas, las narrativas interseccionales fomentan la humanización y la integración desde una perspectiva inclusiva y transformadora. ●



### Te necesitamos: EMERGENCIA EN GAZA

Tras el 7 de octubre, la población de la Franja de Gaza sobrevive en condiciones de extrema inseguridad y violencia, ejemplificando la resiliencia y fortaleza del pueblo palestino.

Desde ACPP, en respuesta a la situación de emergencia, y en coordinación continua con nuestras socias locales y otros actores humanitarios como la OCHA (la Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios), estamos apoyando en varios ámbitos. Por un lado, **presentando proyectos** a convocatorias de fondos de emergencia de instituciones españolas. Por otro, **respondiendo directamente a las necesidades en Gaza** a través de donaciones a nuestra socia local **PARC** (Asociación para el Desarrollo Agrícola).

Cada céntimo donado marca la diferencia **¿quieres ayudar?** Tienes dos formas de hacerlo:

- A través del formulario de donación en nuestra web: [www.acppasamblea.org/donations/gaza-ayudadeemergencia/](http://www.acppasamblea.org/donations/gaza-ayudadeemergencia/)
- Mediante una transferencia a la cuenta **ES24 0081 0216 7000 0158 6366**, incluyendo en el concepto "Campaña Gaza".



**ASÓCIATE**  
forma parte de ACPP →

[www.acppasamblea.org/asociate](http://www.acppasamblea.org/asociate)